



PRESENTAN



Programa de Doctorado vía Disertación en Medicina Complementaria
y Alternativa

Doctor of Philosophy in Complementary and Alternative
Medicine

Edición 2017

DURACIÓN: Mínimo 2 años (4 años máximo)

MODALIDAD: Asincrónico/Online/Semipresencial

Inicio: Ofertado durante todo el año

Dirigido a: Para los individuos con demostrada formación académica y experiencia profesional en el ámbito de la Medicina Alternativa. Un graduado de este programa debe demostrar a la vez prácticas y conocimientos teóricos en los temas que se exponen en el programa. Este Doctor Degree proporciona a los alumnos los conocimientos necesarios para poder desarrollar una labor profesional e investigación en cualquiera de las Unidades de salud pública y privada en Medicina Alternativa. Este programa tiene un alcance global y puede ser cursado por cualquier estudiante interesado en cualquier país de Ibero-América. Inscripciones y costos: Solicitar dossier de inscripciones y costos al correo al director del programa: sergiorueda@jmcpaat.com

Presentación del Programa

Para hacer frente a los desafíos de nuestras necesidades sanitarias mundiales, una multitud de problemas son imperativos y conducen a cambios en la educación sanitaria y la prestación de servicios de salud. La Medicina Complementaria y Alternativa (CAM) está en la vanguardia de la dirección de estos cambios.

El futuro de la atención sanitaria incluye los siguientes temas: eficiencia, imperativo económico, demanda pública, satisfacción del público, seguridad, eficacia, acceso, ética, perspectivas humanitarias y socio-religioso-culturales, así como los criterios habituales en sanidad y curación.

Hay un interés y una demanda próspera con la utilización privada de recursos de curación que actualmente caen fuera de la atención sanitaria mainstream. Sin embargo, CAM se está moviendo rápidamente en corriente principal. En la UA estamos preparados para trabajar con los estudiantes para estar a la vanguardia de la innovación, la experiencia y la competencia a través de la recién lanzado en 2016 Instituto de Estudios CAM dedicado a establecer los más altos estándares de la práctica, la enseñanza y la investigación en Medicina Complementaria y Alternativa.

Las prácticas de CAM han satisfecho las necesidades insatisfechas de la atención convencional. Ahora están haciendo equipo con algunas instituciones innovadoras de atención de la salud. La Medicina Complementaria y Alternativa incluye la teoría y la práctica de la atención de la salud antigua y moderna de Oriente y Occidente y entre ellos para satisfacer las necesidades actuales de atención médica en una variedad de culturas y sistemas de salud que se han modernizado en algunos casos para ajustarse a la actual Modelos de atención. Los programas de grado incluyen la elección de una de algunas áreas de la CAM para elegir como tema de la tesis doctoral: Psiconeuroendocrinología, Meditación Transcendental, Herbolaria, Farmacéutica Natural, Medicina Antienvejecimiento, Medicina Natural, Ortomedicina al igual que otras áreas de la medicina integrativa que sean parte de la CAM.

METODOLOGIA

Una vez inscrito en el programa, el candidato al doctorado recibirá la logística y los materiales académicos para cada fase del programa.

El doctorado requiere en cada una de sus etapas un tutor de disertación principal y dos de opinión para la revisión principal de la disertación o tesis doctoral. Durante el programa se designa al tutor director principal de la tesis y dos para revisión final durante el proceso final.

CURSOS A COMPLETAR (52 créditos)

- Diplomado: Temático del tema de la disertación
- Diplomado: Tutorial de Disertación I Fundamentos de la Investigación (12 créditos)
- Diplomado: Tutorial de Disertación II: Revisión de la Literatura científica (12 créditos)
- Diplomado: Tutorial III: Presentación de la Investigación (12 créditos)
- Revisión Doctoral Comprensiva (2 créditos)
- Propuesta de la Disertación (4 créditos)
- Cunducción del Proyecto de Disertación (8 créditos)
- Revisión Oral de la Disertación (2 créditos)

Obtención del Grado

Este es un programa secuenciado compuesto por grados académico en cada paso o cuatrimestre, se otorgan los cuatro diplomados al cumplir con los requisitos académicos. Al completar la disertación o tesis concede el grado de doctorado.

Reconocimiento y Otorgamiento de los grados académicos del programa

El Instituto de Medicina Tecnología Avanzada de la Conducta, división de entrenamiento del Instituto de Salud Mental Stanley Krippner, cuenta con convenios de afiliación y de programas conjuntos académicos con las siguientes instituciones las cuales otorgan conjuntamente el valor curricular de los programas de diplomado y doctorado:

Diplomados del doctorado: Valor curricular

- Binational Center for Addictions Education and Prevention-USA
- Junta Mexicana Certificadora en Adicciones, Alcoholismo y Tabaco
- Secretaria del Trabajo y Presión Social
- Instituto de Medicina y Tecnología Avanzada de la Conducta

Doctorado: lo otorga la Akamai University, Hilo Hawwai/USA

Acreditación de Universidad que Concede el Doctorado

Akamai University:



Está acreditada y tiene reconocimiento oficial por el Accreditation Service for International Schools, Colleges and Universities (ASIC). A la universidad Akamai se le ha otorgado el grado de Premier University, por demostrar cualidades de calidad y excelentes prácticas educativas. La organización ASIC es miembro del British Quality Foundation (BQF), que se sustenta sobre el Quality Standard Group of UK NARIC y que es una de las organizaciones acreditadoras internacionales, que está incluida en el directorio del Council of Higher Education Accreditation en los Estados Unidos al igual que es miembro de CHEA International Quality Group.

Grados que se obtendrán

Este es un programa combinado de cuatro diplomados, la especialidad y el doctorado. Se recibirá un diploma equivalente por cada grado.

4 diplomados y 1 doctorado

Ventajas del Programa

El sistema anterior tiene muchas ventajas en términos de preparación académica con los programas de doctorado tradicionales.

- El estudiante no solo obtiene el grado terminal de doctor, sino que participa en un programa multigrado, en el que en cada etapa del programa se obtiene un grado académico para reforzar el avance académico del estudiante. A diferencia de otros programas académicos que solo otorgan el grado final, este programa credencializa al candidato en cada etapa
- El sistema anterior de diplomados otorgados por semestre en cada etapa del programa de doctorado tiene la ventaja del que el candidato se certifica en cada paso con un grado académico que en caso de que abandonara por causa de fuerza mayor el programa, puede regresar y revalidarlo a futuro si regresa.

Requisitos

1. Licenciatura en las áreas médicas o de salud mental
2. Copia credencial de elector
3. Acta de nacimiento
4. Carta Intención
5. Kardex de licenciatura
6. Foto tamaño infantil
7. Llenado de solicitud
8. Pago de Inscripción y colegiatura

**Documentos: Pueden ser enviados vía formato de jpg via internet

Coordinadores del Programa

Stanley Krippner, Ph.D., Stanleykrippner.weebly.com

Professor of psychology at Saybrook University, is a Fellow in four APA divisions, and past-president of two divisions (30 and 32). Formerly, he was director of the Kent State University Child Study Center, Kent OH, and the Maimonides Medical Center Dream Research Laboratory, in Brooklyn NY. He is co-author of Extraordinary Dreams (SUNY, 2002), The Mythic Path, 3rd ed. (Energy Psychology Press, 2006), and Haunted by Combat: Understanding PTSD in War Veterans (Greenwood, 2007), and co-editor of Healing Tales (Puente, 2007), Healing Stories (Puente, 2007), The Psychological Impact of War on Civilians: An International Perspective (Greenwood, 2003), Varieties of Anomalous Experience: Examining the Scientific Evidence (APA, 2000), and many other books.

Sergio Antonio Rueda, MA, PhD, ADC,AADC

Fundador de la Internacional para la le la Naturaleza del Hombre
S.C.www.fiinh.weebly.com

Ha fungido como Decano de la Facultad de Psicología y Medicina de las Adicciones para los programas de Iberoamérica por la International University for Graduate Studies. www.sergioantoniorueda.weebly.com

También es el Director de Servicios de Medicina Conductual del Instituto de Medicina y Tecnología Avanzada de la Conducta en el Hospital Poliplaza Medica en Juárez México. Adicionalmente, el Dr. Rueda también funge como Presidente de la Junta Mexicana Certificadora para Profesionales en Adicciones Alcoholismo y Tabaco A.C. . También, como Director del Programa Integral de Adicciones del Instituto de Medicina y Tecnología Avanzada de la Conducta en el Hospital Poliplaza Medica desde 1999. En el año 2000, creo el primer programa de maestría en educación sexual en el norte de México y la primera especialización en medicina de adicciones. Adicionalmente por muchos años el Dr. Sergio Rueda ha implementado numerosos programas educativos en las áreas de salud mental para profesionales y el público en general en colaboración con reconocidas instituciones a nivel local, nacional e internacional. Ha sido invitado como experto para para participar en documentales profesionales como el producido por Henninger Media para Discovery Chanel, titulado "In the grip of evil" con el tema de los aspectos médicos y psicológicos en entornos a la verdadera historia del caso en que el autor William Blatty, baso su afamado libro "El Exorcista".